



TOMA EN CERRO CHUÑO DE ARICA, BASTIÓN DE LOS GALLEGOS, BRAZO DEL TREN DE ARAGUA:

Confirman el primer foco del vector del dengue en centro de operaciones del crimen organizado

La presencia de huevos, larvas y ejemplares adultos del mosquito *Aedes aegypti*, vector de enfermedades como el dengue, entre otras, fue confirmada por la autoridad sanitaria en la toma cerro Chuño, centro de operaciones del crimen organizado internacional en Arica para agrupaciones como Los Gallegos, célula del Tren de Aragua.

Los hallazgos fueron realizados en instalaciones industriales, las que en los últimos años han sido rodeadas por viviendas precarias, además de calles y pasajes generados por la

masiva llegada de personas, sobre todo inmigrantes. Una cantidad que, según registros de diversos organismos públicos, ha superado los dos mil habitantes.

La Seremi de Salud de Arica y Parinacota señaló que en esa zona, ubicada en la periferia este de la ciudad, están desplegando personal que fumigará y se entrevistará con lugareños para descartar la presencia de alguna enfermedad.

A lo anterior se sumará la activación de un plan de limpieza, toma de muestras, retiro de ejemplares del

zancudo y rastreo de posibles nuevos focos. "Necesitamos intervenir de una manera oportuna a este vector para mantener a Arica sin dengue", se advirtió.

Desde que el Ministerio de Salud confirmó en abril de 2016 la presencia del insecto en territorio continental, específicamente en el radio urbano de Arica, luego de más de 60 años de ausencia, ayer se informó que es el primer foco detectado en esa toma.

En esa región, además, se mantiene activa una alerta sanitaria.